

Das Motorrad in allen Lagen beherrschen

METZINGEN/REUTLINGEN. Wenngleich das Wetter noch nicht so richtig mitspielt und der Saisonauftakt für die Biker sich eher schleppend anlässt: Der Beginn der Motorradsaison 2013 ist eingeläutet und das vergangene Wochenende hat bereits gezeigt, dass auch in diesem Jahr wieder mit zahlreichen Unfällen mit Motorradbeteiligung zu rechnen sein wird. Grund genug für die Kreisverkehrswacht Reutlingen-Münsingen und die Polizeidirektion Reutlingen, zum dritten Mal nach 2009 und 2011 zu einem Motorradsicherheitstag nach Metztingen einzuladen.

Am Sonntag, 28. April, werden in Metztingen auf dem Festgelände Bongertwasen, zwischen 11 und 17 Uhr Informationen und Vorführungen rund um das Thema Sicherheit, aber auch Unterhaltungsgeboten: Am Stand der Kreisver-

kehrswacht können Biker ihre Fahrkünste am Fahrsimulator unter Beweis stellen. Außerdem werden Übungen aus dem Fahrsicherheitstraining mit dem Schräglagentrainer vorgeführt. Fahrschulen informieren über das spezielle Sicherheitstraining für Fahranfänger und die Führerscheinbestimmungen.

Die Ausstellung entsprechender Kleidung beweist, welche Kräfte bei einem Unfall wirken und wie wichtig gerade die Schutzausstattung beim Motorradfahren ist. Mit einem Helmtest können Motorradfahrer feststellen, ob dieser Teil der Ausrüstung hält, was er verspricht.

Die Polizei informiert über Unfallursachen und bietet einen Reaktionstest an. Wie sehr sich die Reaktionen unter Alkoholeinfluss zum Negativen verändern, lernen die Besucher im Rauschbrillenparcours der AOK kennen. Und für

den Fall, dass doch einmal etwas passieren sollte, demonstrieren Rettungsdienst und Feuerwehr mit einer Rettungskette ihre Leistungsfähigkeit.

Reaktions- und Helmtest

Das Landratsamt Reutlingen stellt den passiven Unfallschutz durch bauliche Veränderungen vor, mit denen die Kreisstraßen sicherer gemacht werden sollen. Dort ereigneten sich im vergangenen Jahr insgesamt 158 Unfälle, an denen Motorradfahrer beteiligt waren – vier Todesfälle, 46 schwer verletzte und 100 leicht verletzte Biker weist die Statistik für 2012 aus.

Dabei geht es den Veranstaltern des Motorradsicherheitstags nicht um den berühmten erhobenen Zeigefinger. In dem Programm sollen stattdessen Infor-

mation und Freude am sicheren Fahren gleichermaßen zum Zug kommen. Sicheres Fahren in der Gruppe bieten die Motorradfreunde der Polizei Tübingen mit geführten Ausfahrten – natürlich mit Polizeibegleitung – an.

An dem kurzweiligen Programm beteiligen sich außerdem alle Zweiradhändler des Landkreises, die an Infoständen und mit Produktpräsentationen neue Modelle und technische Neuerungen vorführen. Maschinen und Gespanne stehen für Probefahrten zur Verfügung. Weitere unterhaltsame Events werden die mehrmaligen Kindermotocross-Vorführungen des RMC sein. Um die Bewirtung der Besucher kümmern sich die Motorradfreunde Böhringen und Hülben. Auch für die Unterhaltung der Kinder ist gesorgt.(pd)